

2024年12月18日
SOMPOシステムズ株式会社

小学校でのプログラミング・イベントの開催

SOMPOシステムズ株式会社（代表取締役社長：宮崎 義久、以下「当社」）は、特定非営利活動法人みんなのコード（代表理事：利根川 裕太、以下「みんなのコード」）と提携し、本年度も小学校でのプログラミング・イベントを開催しましたので、お知らせいたします。

1. 背景・目的

ITにより社会のあり方が大きく変わる中で、我が国においても2020年度から小学校段階からのプログラミング教育が必修化され、従来の「専門職教育としてのプログラミング教育」ではなく、「あらゆる領域で活用されるテクノロジーを理解する教養としてのプログラミング教育」が必要とされています。

みんなのコードは、教育の最前線にいる学校の先生たちがプログラミング教育を含む情報教育が実施できるように日々活動しており、「誰もがテクノロジーを創造的に楽しむ国にする」をビジョンとして掲げています。

当社は、SOMPOグループの進化をデジタル技術で支える戦略的IT企業として上記の趣旨に賛同し、みんなのコードと提携し、2016年度から学校でのプログラミング・イベントを継続開催しています。

2. 2024年度イベントの開催

当社とみんなのコードは、2024年10月に、以下の小学校でプログラミング・イベントを開催しました。

- (1) 立川市立大山小学校様（44名）：10月25日
- (2) 立川市立第七小学校様（35名）：10月29日



今年度も、地域の子どもたちがテクノロジーを創造的に楽しむことを支援するため、当社本社所在地の東京都立川市の小学校で開催しました。

参加された児童からは、以下のような感想をいただきました。

- ・とてもわかりやすく楽しかったです。これからもプログラミングをやりたいな！と思いました。ありがとうございました！
- ・うまくできないところを優しく教えてくれてありがとうございます。とても楽しかったです。
- ・教えてくれてありがとうございます！これからもタイピングゲームを作りたいです！
- ・タイピングゲームを作ったことがなかったけど、はじめて作って楽しいなと思いました。
- ・色々な記号を組み合わせ、考えたとおりにキャラクターを動かせてうれしかったです。

当社では、今後も引き続きプログラミング・イベントを開催していく予定です。

以上